
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
GABINETE DO VEREADOR DAVI MUNIZ

2013                                        REQUERIMENTO 
Nº..................

Requeiro   à   Mesa   ouvido   o   Plenário   e   cumpridas   às   formalidades 
Regimentais, que seja feita INDICAÇÃO a Presidente da Companhia de Trânsito e 
Transportes Urbanos (CTTU),Dra. TACIANA MARIA FERREIRA no sentido de 
realizar   estudo   sobre   a   viabilidade   de   IMPLANTAÇÃO   DE   FAIXA   DE 
PEDESTRE na Rua Amaro Gomes  Poroca,  ao  lado da ESCOLA MONTEIRO 
LYRA, no Bairro da Várzea.

Da decisão desta casa, dêse ciência aos Senhores: Noé Luiz Ferreira dos 
Santos, nº 119; Ricardo D. Cavalcante, nº 310 e André Fernandes, nº 98, todos na Rua 
Amaro Poroca, CEP: 50741530, no bairro da Várzea. 

JUSTIFICATIVA – 

                        Em razão do intenso tráfego de veículos, e por ali está implantado a 
ESCOLA  MONTEIRO  LYRA,  os  moradores  da  comunidade   apelam para  que   seja 
implantada uma faixa de pedestre naquela Rua, principalmente ao lado da Escola onde 
facilite e dê mais segurança principalmente aos alunos na travessia para a Escola.

A ausência da faixa de pedestre, não só indica uma falta de ordem, como 
expõe e põe em risco a vida dos estudantes e moradores que fazem uso daquela rua para 
se locomoverem em suas atividades no dia a dia. A sinalização de faixa de pedestre 
disciplina os motoristas, o que reduz o número de acidentes, o que faz lembrar que 
naquela via existe circulação de pessoas. Esse é o objetivo maior, trazer a consciência e 
atenção aos motoristas para reduzir a velocidade, evitando assim o prejuízo de vidas0 
humanas.

Sala das Sessões da Câmara Municipal  do Recife,  em 03 de maio de 
2013.
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DAVI MUINIZ

Vereador
   


